

全住民の参加で  
住み良い地域を！

# 広報

第 199 号



発行：大沼学区コミュニティ推進会  
責任者：会長 佐藤 忠良  
編集：企画 総務部  
住所：日立市東金沢町5-7-1  
大沼交流センター内  
TEL・FAX (35)8831

## 第40回 大沼まつり 盛大に開催

9月30日(土)「第40回 大沼まつり」を開催しました。当日は心配された天気も予報をくつつがえし晴天に恵まれ、延べ1000人を超える来場者で、大変にぎやかなおまつりとなりました。

今年は、40回目となる記念まつりということで、プログラム作成段階から事務局による十分な検討を重ね、着々と準備を進めて参りました。計画から運営までご協力いただきました各町内会々長はじめ、実行委員並びに関係スタッフの皆様、そして最後まで盛り上げていただきましたご来場の皆様に感謝申し上げます。有難うございました。



佐藤実行委員長挨拶



今年で **40回** だー！

# 躍動



明秀学園日立 ダンス部  
ブルーフェアリーズ



チアダンスグループ  
デリシャス



未来に羽ばたく  
若さあふれる演技は見事！



大沼小4年生による 花笠音頭



元気に 走って入場



大沼まつり会場は、いっぱいの笑顔があふれました



大沼小6年生による 大沼ソーラン



今年も出演有難う!



迫力満点の演技だあー



マンボの曲に合わせて「ハー・ウ」の掛け声はOK?



ザ★サカナスターズ 今年もノリノリでした!



初参加の「ネパール民族舞踊」



スティックを使った大道芸の名演技



華麗な民族舞踊に拍手!



笑顔いっぱい 子どもが主役



大道芸「シガーボックス」の名演技



パルーンは こう持ってね!



ちびっこでも“キレキレ”のダンス!



今から 投げるよ みてて!



うまく 入るかな!



大道芸「ディアボロ(中国ゴマ)」の名演技



おそろいのエプロンで いっぱい売ってね!



元気に笑顔で商売だあ!



暑い中 絶品の やきどり!まいうー!



熱気あふれる ビンゴゲーム でした!



一等 当たったよ おめでとうー!



日立市からの研修生お世話になりました



ロビーも子どもたちでいっぱい!



朝から大忙し 商売繁盛!



豆つかみゲーム 何個 できたかな?



須藤PTA会長 閉会挨拶 お疲れ様でした

### ふくしのつどい開催

福祉部

於: 大沼交流センター・東金沢体育館

10月14日(土)第26回「ふくしのつどい」を開催しました。今回のふくし講演会は、「地域包括支援センター金沢弁天園のセンター長 中道実之様」に「心づもりとは」と題しご講話いただきました。「心づもりとは」自分らしく幸せに年を重ねるために家族や大切な人と話し合い想いを共有しておくことが今後、生活の安心に繋がること。また本人・家族と一緒に本人が望む医療やケアについて話し合っておくことの大切さ等の説明がありました。いざという時に慌てない「心づもり」を日頃から考えてみてはどうでしょうか!また会場には催事コーナーが設けられ、「ふくし体験(車椅子ダーツ・視覚障害メガネ体験)」「健康・介護相談」「幼稚園児・小学生の絵画・作品展示」等の催しがあり、多くの皆様に参加いただきました。



### 教養講座を開講

生涯学習部

9月15日(金)教養講座を開催しました。演題は、「茨城を食べよう」と題し、県営業戦略本部販売流通課の森 大輔様にご講演いただきました。

講演内容は、茨城県産の農林畜産品、水産品をいかにブランド化するかの方策の紹介でした。施策として県産品の魅力をPRするため、重点5品目(下記)を販路拡大するメディアへの露出拡大、高級老舗への取扱い推進、更には大手スーパー・ホテル・民間食品企業への具体的な推進取組み等について紹介いただきました。

重点5品目は : イバラキング(メロン)、恵水(梨)、栗、常陸の耀き(豚肉)、常陸牛です。またホームページで、県産品情報発信の紹介もありました。

### グランドゴルフ大会開催

体育部

10月21日(土)大沼小第2グラウンドで第35回大会を開催しました。日頃の練習成果を遺憾なく発揮し、熱戦が展開されました。入賞者は下記のとおりです。

	優勝	準優勝	第3位
男子	大和田則可	平野峰雄	皆川信治
女子	武川よし子	荻谷晶子	菊池みつえ



### 防犯講演会開催

防災部

10月4日(水)大沼交流センターで「防犯講演会」を開催しました。日立警察署生活安全課並びに交通防犯課に講師を依頼し「ニセ電話詐欺」「ネット詐欺」等の対策並びに実際の詐欺事件を例に取上げた寸劇があり、詐欺には充分注意することを再確認しました。



### 風の子親子ふれあい体操教室開催

青少年育成部

10月17日(火)2歳から4歳児とその家族を対象に、「風の子親子ふれあい体操教室」を開催しました。今回は8組の親子が参加しました。体育館では、棒くぐりやフラフープ転がしなど親子で思い切り体を動かしました。どの親子も元気な声と笑顔が見られ、楽しい思い出をつくることができました。



### 大沼川・金沢川一斉清掃

環境美化部

10月22日(日)河川一斉清掃を実施しました。

先月、大沼学区内でも台風13号による線状降水帯を起因とする集中豪雨により河川氾濫が発生しました。河川氾濫の原因ともなる「雑草駆除」は重要な活動となります。今回参加ご協力いただきました方々に感謝申し上げます。有難うございました。

